

Visita. LA META DE BORIC QUE COMPLICÓ A CODELCO

● Rostros de preocupación se vieron entre los ejecutivos de Codelco el pasado jueves en Chuquicamata, pero no por la visita del Presidente Gabriel Boric, sino por la meta que les dio el

Mandatario en medio de su discurso. El Jefe de estado recordó la meta de producción que tiene la minera al 2030, citando que debía llegar a las 1.8 millones de toneladas de cobre fino. La tensión se hizo evidente, pero se trató de un error de Boric, que el mismo corrigió de inmediato, pues el compromiso es alcanzar 1.7 millones de toneladas a esa fecha, lo que causó risa de todos los presentes.

